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INTERNATIONAL HOUSE CERTIFICATE IN ADVANCED METHODOLOGY (IHCAM)
Заявка на русском языке 
Пожалуйста, заполните эту форму на русском языке и отправьте ее прикрепленным файлом по электронной почте по адресу  shaun.wilden@ihworld.com 
Используйте дополнительные страницы, если в этом есть необходимость.

	Имя и фамилия  
Name
	

	Ваше имя в том виде, в каком вы хотите его видеть в сертификате
Name as you want it to
appear on the final certificate
	

	Ваш личный электронный адрес, который будет использоваться во время курса
Personal email address for use on the course
	

	Место работы
Employer
	

	Адрес Вашего места работы
Address of your employer
	

	Адрес для отправки сертификата (если отличается от указанного выше)
Address for sending the certificate (if different from the above)
	

	Если Вы не платите за курс самостоятельно, укажите, пожалуйста, банковские реквизиты предприятия для выставления счета.   
If you are not paying for the course yourself, please provide details of the company to be invoiced.  
	Ваше имя (your name):
Email:
Название предприятия и адрес (Company name & address):
Налоговый идентификационный номер компании (Company VAT number):



	Ваша должность
Current job title
	

	Начальная дата курса IH CAM, на который Вы хотите записаться 
IH CAM course start date
	




	Есть ли у Вас какой-то опыт дистанционного или онлайнового обучения и преподавания?  Если да, сообщите детали
Do you have any experience in studying or tutoring by distance or online?  If so, please give details
	

	Для того, чтобы успешно обучаться на курсе, Вам необходимо иметь хорошие навыки письменного английского языка. Каковы Ваши умения чтения и письма по-английски?  Есть ли у Вас какие-либо сертификаты или опыт работы/обучения на английском языке?  Если у Вас нет никаких документов, пожалуйста, пройдите тест на уровень владения английским языком здесь: http://ihworld.com/online-test/level_test (укажите “IH World”  в графе  “School to send your results to”). Минимальный требуемый уровень – B2/higher intermediate. 
 ( In order to follow the course, you need to have a good working knowledge of written English. Please give details of your reading skills in English (e.g. English certificate, work or studies done using English). If you cannot provide proof of your level, please complete the English level test following this link: http://ihworld.com/online-test/level_test (select “IH World” in “School to send your results to”). The minimum level required is B2/higher intermediate. 

	

	Ваши квалификации и сертификаты по преподаванию русского языка
Russian  teaching qualifications
	

	Каков Ваш опыт преподавания русского языка как иностранного?  
Please detail your General Russian teaching experience
	

	Причины выбора данного курса: чего вы от него ожидаете? 
Reasons for taking this course and what you think you might gain from it
	

	Укажите факторы, которые могут повлиять на ваше обучение на онлайновом курсе, например, отпуск, доступность компьютера, проблемы с интернетом, и т. п. 
Are there any factors which may affect your ability to complete the course, e.g. holidays, access to computer and internet problems, etc. (especially if applying for an online course)?
	

	Из какого источника Вы узнали о курсе? (пожалуйста, укажите конкретно, например, IHWO вебсайт, ваша школа, социальные сети, и т.п.) 
Where did you first hear about this course? (Please be specific e.g. IHWO website, your school, an event, social media…)
	

	Используйте эту часть формы, чтобы ответить на вопрос: каковы, по Вашему мнению, различия между обучением студентов более низкого и более высокого уровней? Ваш ответ должен быть на русском языке, в форме связного текста (не списка!). Минимальный размер текста – 350 слов.
Please describe in this box what you think are the differences between teaching lower level and higher level students. Your description should be in the form of a text (rather than a list) and a minimum of 350 words.
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Большое спасибо! Мы свяжемся с Вами в течение недели и сообщим Вам о результатах Вашей заявки и о наличии мест на курсе.  Обратите внимание, что организаторы оставляют за собой право отменить курс. В случае, если это произойдет, мы сделаем все возможное, чтобы сообщить Вам об этом как можно раньше.



Thank you. You will hear from us within a week regarding the outcome of your application and the availability of places.

The organisers reserve the right to cancel courses. Should this be deemed necessary, every attempt will be made to notify course participants in good time.
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